

EE.UU. mantiene el mismo guión agresivo contra Cuba, Venezuela y Nicaragua



Nueva York, 14 jun (RHC) Estados Unidos repite hoy un mismo guión contra Cuba, Venezuela y Nicaragua, intentan desacreditar los logros sociales de esos países y los castigan con sanciones que afectan a sus economías e impactan directamente en el pueblo.

Así alertó el abogado y escritor estadounidense Dan Kovalik, autor del libro *La trama para derrocar Venezuela*, que ahonda en las tentativas del Gobierno de Estados Unidos de acabar con el sistema socialista en esa nación sudamericana, señala Prensa Latina.

Durante la presentación de ese libro la víspera, en The People's Forum en Nueva York, advirtió sobre las nuevas acciones contra Caracas y cómo acusan a Cuba de mandar tropas a la nación bolivariana, cuando en realidad ese país del Caribe envía médicos y maestros para apoyar los proyectos sociales.

A Washigton no le interesa verdaderamente la libertad o la democracia: qué sucede cada vez que emprenden planes para 'salvar' un país, los ejemplos de Iraq y Libia lo dejan claro, apuntó el analista especializado en derechos humanos.

Para este ferviente defensor de la paz y crítico con las políticas belicistas del Gobierno de su nación, las sanciones que Washington impulsa actualmente contra Cuba y Venezuela pueden causar profundos daños.

La activista estadounidense Ann Fawcett también denunció las políticas hostiles de la actual administración de Donald Trump contra Cuba, Venezuela y Nicaragua.

Washington ha tratado de acabar con la Revolución de Cuba y Venezuela desde sus inicios, haciendo caso omiso a la legislación internacional de no intervención en los asuntos internos de otros Estados, recalcó esta abogada retirada.

En lugar de emplear el dinero de los contribuyentes en elevados gastos militares, las autoridades norteamericanas deberían invertir en más programas sociales, recalcó.

A inicios de este año, Trump pronunció un discurso plagado de amenazas contra Venezuela y evidenció que es parte de un plan para erradicar el socialismo en la región, al tiempo que reconoció que también va por la desestabilización de Cuba y Nicaragua.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/193378-eeuu-mantiene-el-mismo-guion-agresivo-contra-cuba-venezuela-y-nicaragua>



Radio Habana Cuba